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２月２ 日　下期クラブ協議会（委員長報告）
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第2729回例会 2022.1.12

「新たなる挑戦と奉仕で繋ぐ人と国」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：石　橋　広　明
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　村　　　洋
副幹事：佐　野　力　哉

会 長 挨 拶

１月11日、昨日は美しい体操を武器に日本体操界をけん
引してきた第一人者の内村航平選手の現役引退が発表さ
れました。2012年ロンドンオリンピック、2016年のリ
オデジャネイロオリンピックを2連覇、世界選手権も6連
覇と一時代を築いてきたが、残念ながら東京オリンピッ
クでは、けがの影響でメダルを逃し、次代を担う若き世
代に伝統は引き繋がれることになりました。長年に渡り
ご功績に敬意を表します。
北京冬季オリンピックまで１カ月を切りましたが、世界
でまん延する新型コロナウイルスの新変異株オミクロン
株には、大変警戒感を示しております。先日、天津市で
オミクロン株感染が確認された報道がされました。組織
委は、外部と遮断する「バブル方式」内で大規模感染が
起きれば競技日程に影響するとの危機感を示しているが､
「予定通り開催する決意は揺るがない」と強調しており
ます。
そんな中、富士市においても、先日新型コロナウイルス
のクラスターが発生し計９名のクラスター感染者が報告
されております。感染が拡大する中ではありますが、是
非、今後の状況には警戒感を持って対応をお願いいたし
ます。

石 橋 広 明

「初日の出を釣る」　写真：植田眞晴

ソング 「それでこそロータリー」

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   7名　　　 24名 　    77.4%
2727回　12/15確定

2729回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 31名　　　31名　　   5名　　   26名　      83.8%

望 月 昭 宏
出 席 報 告

親睦委員会 望 月 昭 宏
会員誕生日
入会記念日
創立記念日

佐 野 力 哉
佐 野 家 弘
宮 下 正 雄

S 5 6 . １ . 1 8
H８ . １ . 1 7
S 6 0 . １ . 1 7

★私のスマイル
井出清章君　先週の夜間例会大いに楽しめました。
　　　　　　出演された皆さん有難うございました。練
　　　　　　習大変でしたね。特に赤堀さん、高橋さん
　　　　　　和服姿がお似合で三味線、踊る姿はすごく
　　　　　　魅力的でした。次回は何が期待できるか？
　　　　　　楽しみです。
太田義隆君　本日例会は I M 開催の為、皆様には早目に
　　　　　　御参集いただき大変申し訳ありません。
　　　　　　どうぞ御協力の程、お願いいたします。
岸本泰次君　親睦委員会の計らいで、楽しい新年例会が
　　　　　　できました。まだまだ新型コロナが、蔓延
　　　　　　拡大していますので充分に注意しましょう｡
赤堀浩子君　12月大富士ゴルフでの同好会コンペで久し
　　　　　　ぶり調子が良かったのですが、パートナー
　　　　　　の「大先生」井出さん、吉野さん、吉田さ
　　　　　　んにはいっぱい誉めていただき舞い上がり
　　　　　　気分が良いのでスマイルいたします。　



植 田 眞 晴編集者

下 期 ク ラ ブ 協 議 会
　　　　　　　　静岡がんセンターは2004年９月(平成
　　　　　　　　14年)長泉に開設され全国的に有数な
　　　　　　　　がんセンターになりました。同時に県
　　　　　　　　が推進するファルマバレープロジェクト
　　　　　　　　(富士山麓先端医療産業集積構想)が平
　　　　　　　　成14年　県東部に開設されました。高
度医療技術を目指し先端的な研究開発を行うもので地域
の民、産、学、官が協働してこれを推進するもので医療
城下町の考えで富士市にも多くの企業が参加しています。
県民、企業、大学、研究機関がこれを支援するために設
置され、静岡県東部市区を中心に健康関連の産業を集積
し高度医療の技術を目指し先端的な技術開発を図ってい
ます。
ファルマバレーですが昨年４月７日にファルマバレーセ
ンターの植田勝智氏に「健康長寿自立のための３歩の住
まい」との演題で卓話をお願いしましたので覚えていら
れると思いますが　私も次第に体力が弱り「自立のため
の３歩の住まい」に興味を持ちました、人生100年時代
における高齢者のための住まいのあり方についてモデル
ルームを見学したいと思います。

職業奉仕委員会　　　　　　　　　　　宮下正雄

賀状のご案内
が経過したため、メンテナンスが必要となっている箇所
もありますが、今後、公園の景観維持、さらなる発展を
目的として、公園管理者である行政及び地域とも連携し
ながら、整備事業を実施予定です(補助金事業として申請
済み。なお，昨期は施肥作業を３月31日に実施)
２　ロータリー奉仕デーの主宰
　次期RI会長のイニシアチブで「ロータリー奉仕デー」
の実施が予定されており、当クラブとしては、富士山吉
原RC、新富士RCにも協力頂く形で、地域社会へ貢献で
きる事業を行う予定です。現時点での予定として、富士
山植林事業を計画しています。
３　富士市立中央病院に対する医療用マスク等の寄贈
　現下においても、オミクロン株の出現等もあり終息の
気配を見せない新型コロナウイルス感染症対策として、
中央病院において医療用マスク等が必要と思われるため、
昨年同様、寄贈を計画しています。
４　富士市交通安全県民運動への参加
　　令和３年12月15日に久々に実施された街頭交通安全
の啓発活動ですが、今期はあと1回、令和４年４月６日(
水)に予定されています。交通事故抑止と運転マナーアッ
プにつなげるため、街頭活動に参加予定です(各回いずれ
　も市役所駐車場にて、午前７時～)。

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　塩谷知一

　　　　　　　　今年度国際奉仕委員会の年間事業の３
　　　　　　　　本柱の一つ、富士市の多文化共生の取
　　　　　　　　り組みについて見識を広める事業につ
　　　　　　　　いては、⑴富士市国際交流ラウンジ視
　　　　　　　　察後、クラブフォーラムにて国際奉仕
に　　　　　　　について話し合い。⑵やさしい日本語
を学び活用する。⑶富士市、富士市国際交流協会と共催
で外国人市民を招待して市内バスツアーは、皆様のご協
力の下、終了しました。このバスツアーにつきましては
、富士市としても初の試みで、大成功をし、今後も継続
を考えています。私のご提案としましては、富士ロータ
リークラブの国際奉仕事業として、今後数年間は予算を
とり、事業を続けていただきたいと思います。
　さて、下期計画は２つの事業を行いたいと思います。
⑴富士市在住外国人家族支援事業：生活困窮家族に年１
～２回食料物資を提供する。⑵外国人留学生との交流事
業：富士山日本語学校の生徒を花見例会に招待し、岩本
山整備事業を一緒に行う(社会奉仕委員会主催)、もう一
つは、留学生を招待し、静岡ガスさんをお借りし、クッ
キング交流を予定しています。コロナの状況等で変更が
あるかもしれませんが、詳細につきましては、後日お知
らせいたします。下期におきましても、皆様のご協力を
よろしくお願いいたします。

　　（続きは、次号に掲載させていただきます）

国際奉仕委員会下期計画について　　山下いづみ

　　　　　　　　１　地区補助金事業～岩本山公園の植
　　　　　　　　　樹，植え替え，施肥作業を含む整備
　　　　　　　　　事業
　　　　　　　　　　当クラブは，これまで「ロータリ
　　　　　　　　　ーの森」「慈愛の丘」を作り，岩本
　　　　　　　　　山の植樹等の活動を定期的に行うこ
とで、自然豊かな美しい景観を維持してきました。年数

←姉妹クラブの京都
洛南ロータリークラ
ブ様より祝電をいた
だきました。

↑昨年度の米山奨学
生のマノンさんから
直筆の年賀状が届き
ました。


